

進路だより 2025

第 16 号

2025年 9月 1日 (月)
沖縄県立真和志高等学校
進路指導部

今年の3月に真和志高校を卒業した、元普通科普通コースの生徒が挨拶に来たので、インタビュー形式で大学生活や進路活動などお話を伺ってみた Vol. 5 です。今回は調理に進学した生徒からのぶっちゃけトークとなっています。ぜひご覧下さい♪

mawashi high school

卒業生へ正直インタビュー



普通
コース版



「え、久しぶり！何か、全然変わらないね」by卒業4ヶ月ボーイ

2025年3月に卒業した、元普通科普通コースの生徒。進路室に貼られたインタビュー記事の存在を知り、俺もやって！と夏休みに来校！！



「俺こんなの作ってるんだよね〜」

入学してからまだ半年も経っていない卒業生ですが、すでに沢山の料理を習っている様子でした。その中でも上手く作ることができたものを一部みせてもらいました（上写真）また、見せて貰った写真の雰囲気に近いイメージで、生成AIで再現（下画像）

閲覧ありがとうございます！

今年の3月に卒業した元普通科普通コースの生徒が、インタビュー記事の存在を知って、夏休みに顔を出しに来てくれました。今回で5回目となる正直インタビュー。今回は専門学校大の調理科へ進学した先輩から本音を聞き取りたいと思います！

質問「入学前と後で、学ぶ内容等のギャップはありましたか？」

卒業生「オープンキャンパスで結構知ることができたからそこまでないけど、驚いた事言うなら座学がとって多いってことかな。和洋中全部習うけど、それぞれ2時間だけだし。そのほかはずーっと座学。でも、実技だけじゃ分からなかった技法とか工程の名前とか学べるから、追いつくことに必死って感じさ！」

質問「先輩に向けて、アドバイスや伝えたい事があればお願いします！」

卒業生「まず、厳しい世界なのでテキストな気持ちで来るなら辞めとけ。既に二人辞めるのも現実であるし。それと、オープンキャンパスは同じ調理でも複数校行った方がいい！1年制に俺は進学したけど、課題にストに就職にインターンシップが同時にあって、脳がパンクしそうになる（笑）。あと、毎日スーツ登校だし、衛生面で厳しいルールも多いからさ、約束守れない人とか忘れちゃうことが多い人も難しいかも？だって、追試やるだけでもお金追加で払うし、試験も普通に難しいもん（笑）。でもさ、これ使ったら美味くなるんだとか分かるり始めてきたし、学んでる実感は凄くあるからやりがいを感じられるか次第なところもあると思います〜！」

「時間が足りない。どんどんスキル吸収しないと。厳しいって思うけど、作るのが楽しいんだよね」